
4 Pièces

60 m²

Réf. PP3-979

880 000 €

Paris 5Eme
Appartement à vendre (75005)
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Au  sein  d'un  très  bel  immeuble  haussmannien,  sécurisé  avec

gardienne,  au  sixième  et  dernier  étage  avec  ascenseur,  se  trouve  un

appartement  d'une  surface  de  60  m²  (loi  Carrez).Il  se  compose d'une

entrée,  d'un  séjour,  d'une  cuisine  indépendante,  d'une  première

chambre  avec  salle  de  bains  et  WC,  ainsi  que  d'une  deuxième

chambre.Cet  appartement,  idéalement  situé  près  des  quais  de  Seine,

du  square  René-Viviani  et  de  la  cathédrale  Notre-Dame,  bénéficie  du

charme de l'ancien (parquet en point de Hongrie, moulures, cheminée)

et d'une belle hauteur sous plafond.Une cave complète ce bien.

In a beautiful Haussmannian building, secured with a caretaker, on the sixth and top

floor with an elevator, a 60 m² apartment (Carrez law). It consists of an entrance, a

living room, an independent kitchen, a first bedroom with a bathroom and WC, and

a  second  bedroom.  This  apartment,  ideally  located  near  the  Seine  Quays,  the

René-Viviani square, and the Notre-Dame Cathedral, benefits from the charm of the

old (Hungarian point  parquet,  moldings, fireplace) and a beautiful  ceiling height.  A

cellar completes this property.
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